

Imponentes funerales de don Ernesto Barros Jarpa

A las 16.30 horas de ayer se efectuaron los funerales del distinguido y destacado hombre público Ernesto Barros Jarpa, Ministro de Relaciones Exteriores, de Hacienda y del Interior en Administraciones anteriores, quien falleciera el viernes 15, en la mañana.

A las horas fúnebres asistieron el Ministro de Relaciones Exteriores, vicealmirante Patricio Carvajal, quien habló a nombre del Gobierno; miembros del Cuerpo Diplomático, amigos y compañeros de estudio y trabajo.

A las 16.30 horas llegó el cortejo hasta la puerta principal del Cementerio General. Numeroso público ya se encontraba esperando la llegada de los restos mortuorios de Ernesto Barros Jarpa. Previamente se había oficiado una misa en la parroquia "Sagrado Corazón" de El Bosque.

Inmediatamente, la columna fúnebre se dirigió a la Avenida Baquedano con Los Cipreses, lugar donde se encuentra el mausoleo de la familia Barros Jarpa.

DISCURSOS

Numerosos amigos, conocidos y personeros públicos desearon testificar en ese momento el agradecimiento del país hacia la labor que cumplió reiterada y constansientemente Ernesto Barros Jarpa, pero por el carácter privado del funeral sólo hubo tres discursos de los amigos y compañeros de trabajo.

Primeramente hizo uso de la palabra Pedro Poklepovic, quien manifestó: "Traigo una palabra de profundo pesar a nombre de los amigos de don Er-

nesto Barros Jarpa, internacionalista ilustre, cuya fama desbordó nuestras fronteras; del periodista insigne, que dejó una huella indeleble en la prensa nacional, bajo el seudónimo de William Temple; y de tantas otras de sus múltiples facetas que lo destacaron como una personalidad de excepcionales condiciones.

"Nosotros, modestamente, y con palabras sencillas, queremos rendirle el homenaje de nuestro afecto al amigo incomparable, que supo brindarnos tan gratos momentos con su amable y siempre cariñosa amistad. En su charla amena y versada, supo prodigar su talento con esa discreta elegancia que distingue a los espíritus de verdadera selección. Al mismo tiempo, exteriorizaba su sana alegría, como saben hacerlo aquellos que se interesan por las cosas nobles y bellas de la vida, porque llevan prendida en el alma la llama de una auténtica juventud".

Más adelante expresó: "En su paso por el mundo, fue cogiendo la flor de las cosas y, como alguien dijo, comprendió que en la vida 'es sabio arrancar rosas sin clavarse las espinas'".

"Su partida cae sobre el corazón de todos los que fueron sus amigos y este sentimiento de pesar se hace más hondo para aquellos que, por años, semana a semana, compartimos su inolvidable compañía. En este instante de la suprema despedida elevamos nuestro espíritu al Altísimo, para que con su infinita misericordia acoje el alma de nuestro amigo y le dé el lugar que el Señor tiene reservado a los justos".

Acto seguido el presidente del Instituto de Chile hizo uso de la palabra, refiriéndose a Ernesto Barros Jarpa como hombre de política, letras e historia.

Finalmente, en forma improvisada, su amigo Pedro Silva Fernández, le dio la despedida en emocionadas palabras.

FOTOGRAFIA: SICK. IT. 101-1017 20

Imponentes funerales de don Ernesto Barros Jarpa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Imponentes funerales de don Ernesto Barros Jarpa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile